



## **SPEE3D zeigt die weltweit erste 3D-Druck-Produktionszelle für die metallbasierte additive Fertigung im Live-Betrieb auf der Formnext 2019**

(Mynewsdesk) SPEE3D, ein preisgekrönter Hersteller metallbasierter additiver Fertigungstechnologie, präsentiert die neue SPEE3Dcell vom 19. bis 22. November 2019 auf der Formnext 2019 am Stand E02 in Halle 12. Die Schnelligkeit, Flexibilität und Wirtschaftlichkeit dieser additiven Fertigungszelle wird mit der Produktion von Kupferteilen live auf dem Messegelände demonstriert.

Vom 19. bis 22. November 2019 empfängt die Formnext, die internationale Ausstellung für die nächste Generation der Fertigung, Besucher aus aller Welt, um die neuesten und größten im 3D-Druck zu erleben.

Auf dieser Veranstaltung stellte das australische Unternehmen SPEE3D im Jahr 2017 erstmals die revolutionäre LightSPEE3D vor, die weltweit erste 3D-Maschine, welche Metallteile in nur wenigen Minuten statt in Stunden oder Tagen herstellt. Letztes Jahr führte SPEE3D eine großformatige Version der additiven Fertigungsmaschine WarpSPEE3D ein. In diesem Jahr bringen die Pioniere des Überschall-3D-Drucks die SPEE3Dcell auf den Markt – die weltweit erste 3D-Fertigungszelle für die metallbasierte additive Fertigung.

SPEE3Dcell kombiniert einen SPEE3D-Drucker mit einem Wärmebehandlungsofen und einer CNC-3-Achsen-Fräsmaschine.

Während der gesamten Messe wird die SPEE3Dcell im Live-Betrieb auf dem Messestand E02 in Halle 12 gezeigt. In etwas mehr als sechs Minuten wird die Maschine Kupferhämmer drucken, fertigstellen und montieren. An diesem Beispiel wird auf der Formnext 2019 demonstriert, wie die SPEE3Dcell eine deutlich schnellere, kostengünstigere und skalierbare Produktion als eine herkömmliche Guss- oder andere 3D-Drucktechniken ermöglicht.

Im Rahmen der Messe präsentieren die Spezialisten aus Down Under weitere Überraschungen und magische Momente. "Wir freuen uns auf der Formnext 2019 die neuesten Entwicklungen im metallbasierten 3D-Druck mit der Fertigungswelt zu teilen", erklärt Byron Kennedy, Mitbegründer und CEO von SPEE3D.

### **Über SPEE3D**

SPEE3D mit Sitz in Melbourne, Australien, ist ein innovativer Anbieter von metallbasierter additiver Fertigungstechnologie. SPEE3D konzentriert sich auf die Entwicklung, Montage und Distribution von Maschinen und integrierten Systemlösungen auf Basis der patentierten Überschall-3D-Deposition (SP3D)-Technologie. Die Produkte ermöglichen eine deutlich schnellere, kostengünstigere und skalierbare Produktion als herkömmliche Metalldrucktechniken für Kupfer und Aluminium.

Diese Pressemitteilung wurde via Mynewsdesk versendet. Weitere Informationen finden Sie im [Deutsche Marketing Consulting](#)

### **Pressekontakt**

Deutsche Marketing Consulting

Hans Kemeny  
Westring 21  
23626 Ratekau

[hans.kemeny@deutsche-mc.de](mailto:hans.kemeny@deutsche-mc.de)

### **Firmenkontakt**

Deutsche Marketing Consulting

Hans Kemeny  
Westring 21  
23626 Ratekau

[shortpr.com/x0d8t5](http://shortpr.com/x0d8t5)  
[hans.kemeny@deutsche-mc.de](mailto:hans.kemeny@deutsche-mc.de)

Wir begleiten unsere Kunden in allen Fragen der Unternehmenskommunikation. Deutsche Marketing Consulting ist ein inhabergeführtes Beratungsunternehmen und eine branchenübergreifende Kommunikationsagentur mit Schwerpunkt im Bereich business-to-business. Wir verstehen uns als Unternehmensberater, jedoch konzentriert auf alle Bereiche der Kommunikation und begleiten unsere Kunden von der strategischen Beratung über die Entwicklung neuer Geschäftsfelder bis zur operativen Umsetzung und Realisierung der entwickelten Konzepte. Wir suchen die inhaltliche Auseinandersetzung mit den Branchen unserer Auftraggeber aus dem Mittelstand und in Verbänden. Auch mit knappen Budgets erreichen wir in hart umkämpften Märkten die gesteckten Ziele. Wir pflegen den partnerschaftlichen Umgang mit unseren Kunden, deren Vertrauen wir mit Kompetenz, Authentizität und persönlichem Stil gewinnen. Wir sind überzeugt von Teamarbeit und Networking, wir bringen Menschen und Unternehmen zusammen - und weiter voran.

Unser Portfolio reicht von der alltäglichen Pressearbeit bis hin zu ausgefeilten Strategiekonzepten: Positionierung, interne und externe Kommunikation, Periodika, Broschüren, Prospekte, Pressearbeit, Business Development, Vertriebsunterstützung, Partnergewinnung, Webkommunikation, Social Media, Veranstaltungen und Messen.

Unsere bestehenden Kunden stammen aus verschiedensten Branchen und variieren vom Klein- bis hin zum mittelständischen Großunternehmen. Unsere Beratung setzt strategisch dort an, wo Entscheidungen getroffen werden, bei der Unternehmensleitung. Die Umsetzung erfolgt in enger Zusammenarbeit mit den Fachbereichen.

Anlage: Bild

